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Saison 2024-2025 Procès-verbal n°19 de la réunion du Conseil 
d’administration du 22 avril 2025 

Composition du conseil d’administration 

Présent(e)s : Mmes Marèse Joliet (vice-présidente), Catherine Nicolas, MM. Philippe Aigret (trésorier général), 
Fabrice Appels, Jean-Pierre Delchef (président), Marc Marnette, José Nivarlet (vice-président), Bernard 
Scherpereel (secrétaire général). 

Excusé(e)s : Mme Claire Porphyre. 

Invité : M. Pierre Thomas (directeur général) 

La réunion a lieu en présentiel à Braine-l’Alleud et le président commence la séance à 17h30. 

Le procès-verbal de la réunion est rédigé par le directeur-général. 

1. Approbation de l’ordre du jour  

Les membres du conseil d’administration approuvent l’ordre du jour à l’unanimité.  

2. Approbation du procès-verbal de la réunion du 8 avril 2025 

Les membres du conseil d’administration approuvent, à l’unanimité, le procès-verbal de la réunion du 8 
avril 2025 tel qu’il a été publié dans la newsletter 1107 du 18 avril 2025. 

3. Approbation du procès-verbal de l’assemblée générale du 29 mars 2025 

Les membres du conseil d’administration approuvent, à l’unanimité, le procès-verbal de l’assemblée 
générale du 29 mars 2025. 

4. Préparation des assemblées provinciales 

4.1. Définition des sujets de la présentation du CDA 

Les membres du conseil d’administration s’accordent sur les sujets principaux  qui feront l’objet d’une 
présentation lors des assemblées provinciales, à savoir : 

● Les principales décisions de l’assemblée générale ; 
● Les modalités de défraiement du cadre sportif ; 
● Les modalités concernant le règlement des têtes brûlées ; 
● La nouvelle formation des entraîneurs pour les jeunes provinciaux (Initiateur Maxibasket) 

4.2. Modalités de contrôle des ordres du jour des assemblées provinciales 

Fabrice Appels, président du département Relations CP-CDA, a envoyé un courrier à l’ensemble des 
comités provinciaux afin de définir les modalités de contrôle des ordres du jour des assemblées 
provinciales. 

Il fera un tableau des présences des membres du conseil d’administration aux différentes assemblées.  
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Les membres du conseil d’administration évoquent également la réunion d’information préalable 
organisée par le CP Liège concernant les séries de 12. 

5. Suivi des décisions des réunions précédentes 

5.1. Visite des clubs de l’élite 

Les membres du conseil d’administration s’accordent pour participer à la rencontre du Brussels 
Basketball qui se déroulera le 10 mai 2025 au Palais 12 de Bruxelles. 

5.2. Impact des décisions relatives aux têtes brulées dans la province de BBW 

Les membres du conseil d’administration prennent connaissance de l’impact des décisions relatives aux 
têtes brulées dans la province de Bruxelles-Brabant-Wallon. 

Fabrice Appels, président du département Relations CP-CDA, a répondu aux différentes interrogations du 
CP Bruxelles-Brabant-Wallon. 

6. Rapport du secrétaire-général 

6.1. Courriers rédigés par le secrétariat-général 

Les membres du conseil d’administration prennent connaissance des courriers rédigés par le secrétaire-
général et le directeur général portant sur :  

● L’admission du nouveau club du BC Crisnée (2746) ; 
● La réponse à la demande d’informations formulées par les parlementaires du Hainaut ; 
● Le refus de la demande de réintégration dans le championnat régional du CFB Fleurus (1914) ; 
● L’acceptation de la demande de dérogation sollicitée par le club du BBC Eghezée (1792) ; 
● L’acceptation de la demande de mutation de province sollicitée par le club d’Orp Jauche (0928)  ; 
● L’acceptation de la demande de dérogation sollicitée par les clubs de Eupen BBC (2458) et du RBC 

Welkenraedt (0565) ; 
● L’acceptation de la demande de recours en grâce sollicitée par le club de Racing BCS Uccle 

(0242) ; 
● Le refus de la demande de recours en grâce sollicitée par le membre S.H. 

7. Rapport du trésorier-général 

7.1. Adaptation du règlement de remboursement de frais 

Sur proposition du trésorier-général, les membres du conseil d’administration s’accordent pour adapter le 
règlement de remboursement de frais pour l’année 2025 de la manière suivante : 

● Pour le secrétaire de la commission législative : remplacer le montant de l’indemnité de fonction 
de secrétaire par 31,81 € par mois d’activité justifié par la publication d’un procès-verbal ; 

Les membres du conseil d’administration s’accordent également pour refuser certaines dépenses qui 
n’ont pas fait l’objet d’une autorisation préalable. 

8. Rapport du directeur sportif 

8.1. Présentation du projet de détection 2025-2026 

Raphaël Obsomer, directeur sportif, présente les modalités du projet de détection pour la saison 2025-
2026 et introduisant une JRJ 3X3 dans le programme de détection. 

Après discussion, les membres du conseil d’administration valident la proposition pour la saison 2025-
2026 telle que présentée par la direction sportive et fera l’objet d’une évaluation au terme de la saison.  
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8.2. Détermination des dates des prochaines JRJ 

Les membres du conseil d’administration s’accordent sur les dates des prochaines JRJ, à savoir : 

● Dimanche 18/01/2026 pour la 1ère JRJ sous format 3x3 
● Dimanche 08/03/2026 pour la 2ème JRJ sous format 5x5 

8.3. Désignation des coaches des sélections provinciales 2025-2026 

Raphaël Obsomer, directeur sportif, présente les modalités de désignation des coaches des sélections 
provinciales pour la saison 2025-2026. 

Les membres du conseil d’administration approuvent cette proposition. 

Le directeur général est chargé d’établir le formulaire de candidature pour les coaches des sélections 
provinciales. 

8.4. Critères de détermination des statuts ADEPS 

Raphaël Obsomer, directeur sportif, présente les critères de détermination des statuts ADEPS pour l’année 
prochaine. 

Les membres du conseil d’administration approuvent cette proposition. 

Le directeur sportif est chargé de publier ces critères sur le site de l’AWBB avant le 30 avril 2025.  

9. Compétences administratives 

9.1. Fusion des clubs de La Spéciale BC (1535) et BC Sprimont (0854) 

Les membres du conseil d’administration prennent connaissance de l’ensemble des documents transmis 
concernant la fusion des clubs de La Spéciale BC (1535) et BC Sprimont (0854). 

Étant donné que l’ensemble du dossier est complet, les membres du conseil d’administration approuvent 
cette fusion. 

Le directeur général est chargé de l’exécution de la décision. 

9.2. Fusion des clubs de La Cordiale Irish Saint Josse (0008) et Irish Saint Josse (2723)  

Les membres du conseil d’administration prennent connaissance de la demande de fusion des clubs de 
La Cordiale Irish Saint Josse (0008) et Irish Saint Josse (2723). 

Le président représentera l’AWBB lors des assemblées générales des deux clubs. 

9.3. Demande de dérogation des pour le membre D.B. (RBC 4A Aywaille-Hamoir) 

Les membres du conseil d’administration sont saisis d’une demande de dérogation de la part du club de 
RBC 4A Aywaille-Hamoir (0524) pour son membre D.B. afin de pouvoir être alignée dans la catégorie U14 
Filles pour une saison supplémentaire. 

Les membres du Conseil d’administration décident de ne pas accéder à la demande, en raison de 
l’absence d’arguments suffisants. 

Le directeur général est chargé de l’exécution de la décision. 

9.4. Demande de dérogation des pour le membre G.M. (RBC 4A Aywaille-Hamoir) 

Les membres du conseil d’administration sont saisis d’une demande de dérogation de la part du club de 
RBC 4A Aywaille-Hamoir (0524) pour son membre G.M. afin de pouvoir être alignée dans la catégorie U14 
Filles pour une saison supplémentaire. 

Les membres du Conseil d’administration décident de ne pas accéder à la demande, en raison de 
l’absence d’arguments suffisants. 
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Le directeur général est chargé de l’exécution de la décision. 

9.5. Désignation des responsables antidopage 

Conformément à l'article 61, alinéa 5, de l'arrêté du Gouvernement du 16 décembre 2021, et à la suite de 
la demande de l'Organisation Nationale Anti-Dopage (ONAD), les fédérations doivent désigner deux 
représentants compétents en matière d'antidopage. 

Après discussion, le conseil d'administration décide de désigner : 

● Marèse Joliet, présidente du département Éthique ; 
● Pierre Thomas, directeur général. 

Le président est chargé de transmettre le formulaire Adhoc complété auprès de l’ONAD.  

9.6. Proposition d’action d’accueil des nouveaux clubs 

Sur proposition du président, il est proposé d’organiser une séance d’accueil des nouveaux clubs via une 
conférence en ligne, afin de leur présenter leur parrain et de répondre à leurs premières questions.  

Les nouveaux clubs seront également invités aux assemblées provinciales. 

Cette initiative sera annoncée dans la newsletter. 

9.7. Dossier labellisation : Désignation des membres de la commission 

Sur la base du texte relatif à l’organisation de la labellisation au sein de l’AWBB, les membres du conseil 
d'administration décident de désigner les membres de la commission comme suit : 

● Représentants du conseil d'administration : Jean-Pierre Delchef et Fabrice Appels ; 
● Représentants du personnel : Véronique Laurent, Raphaël Obsomer et Pierre Thomas. 

10. Rapport des réunions des instances fédérales 

10.1. Rapport de la commission législative 

10.1.1. Règlement 3x3 

Le président informe le conseil d'administration que la partie spécifique du Règlement d'Ordre Intérieur 
(ROI) relative au 3x3 fera l'objet d'un planning particulier en vue de sa présentation lors de l'assemblée 
générale du mois de juin. 

Les membres de la commission législative se sont accordés pour transmettre l’ensemble de leurs 
questions d'ici le 12 mai au plus tard. 

10.1.2. Articles PC89 & 90 

Le président informe le conseil d'administration que la modification des articles PC89 et PC90 sera 
analysée lors de la prochaine réunion de la commission législative. 

11. Départements   

11.1. Département Championnat 

11.1.1. Informations concernant les inscriptions en PO 

Marèse Joliet, présidente du Département Championnat, fait le point sur la situation des inscriptions aux 
play-offs dans les séries régionales seniors. 

11.1.2. Présence aux finales des PO 

Marèse Joliet, présidente du Département Championnat, transmettra le planning des rencontres afin de 
permettre la désignation des différents observateurs. 
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11.2. Département Minibasket 

11.2.1. Projet pilote U12 Interprovincial 

Catherine Nicolas, présidente du département minibasket, informe que le courrier relatif au projet pilote a 
été envoyé aux clubs. 

À ce jour : 

● 11 réponses positives ; 
● 3 réponses négatives ; 
● 6 réponses en attente. 

11.2.2. Bilan des finales du challenge U12 

Catherine Nicolas, présidente du département minibasket, informe les membres du conseil 
d’administration que les finales du Challenge U12 se sont globalement bien déroulées, malgré 19 
désistements enregistrés chez les garçons et 3 chez les filles.  

La Province de Liège a été remerciée pour la mise à disposition des terrains, ce qui a facilité l’organisation. 
Un rappel des vainqueurs du Challenge a été effectué, et tous les participants ont reçu un t-shirt en 
reconnaissance de leur participation.  

Il est toutefois suggéré qu'à l'avenir, les mêmes évaluateurs soient présents pour l'ensemble des équipes 
garçons afin d'assurer une évaluation homogène. 

11.3. Département Coupes 

11.3.1. Règlement des coupes AWBB 2025-2026 

Sur proposition du président du département Coupes, les membres du conseil d'administration 
approuvent les différents textes proposés, à condition qu'aucune réaction ne soit formulée d'ici le jeudi 24 
avril 2025. 

12. Agenda  

15.1. Le président et le directeur général ont représenté l’AWBB à l’assemblée générale de l’AISF le 3 avril 
2005 et au salon des mandataires le 17 avril 2025 

15.2.Les membres du conseil d’administration prennent connaissance des prochaines activités 
organisées par l’AWBB : 

● Final 4 AWBB : 26 et 27 avril 2025 à Fleurus 
● Boys Can Play : 1er mai 2025 à Belgrade 
● Coupe du Hainaut 3x3 : 1er mai 2025 à Charleroi 
● Girls Got Game : 3 mai 2025 à Herstal 
● Boys Can Play : 4 mai 2025 à Herstal 
● Girls Got Game : 10 mai 2025 à Courcelles 
● Boys Can Play : 11 mai 2025 à Courcelles 

13. Divers  

Les membres du conseil d’administration évoquent les points suivants : 

● Le relevé des stages organisés pendant les vacances de printemps dans le cadre des ateliers du 
Fair-play initiés par le Panathlon Wallonie Bruxelles   ; 

● Les formations en premiers soins organisées par l’AWBB. 

La réunion se termine à 19h30 et la prochaine réunion aura lieu le mardi 13 mai 2025 en présentiel. 
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Jean-Pierre Delchef   Bernard Scherpereel   Pierre Thomas  
Président    Secrétaire général    Directeur général 

 


